

# 鷹巣の子 11月

平成26年10月31日  
 福井市鷹巣幼小学校  
 TEL86-1114  
 FAX86-1115  
 学校代表アドレス

## 教育ウィーク終了!

10月20日(月)から1週間教育ウィークが行われました。保護者、地域の方々が自由に学校に来られて参観できる期間です。

①



②



③



10月22日(水)に「地域(まち)の担い手プログラム」写真①があり、小学5,6年が仕事について地元の働く人からも教わりました。10月23日(木)に「音楽でつながろう」写真②,「海岸段丘マラソン」写真③があり、芸術の秋、スポーツの秋を満喫できました。特に、多くの方々がマラソンの応援に来てくださり、子どもたちの励みとなりました。ありがとうございました。

そのほかにも、10月20日(月)に「橐保育園・橐幼稚園との交流」(幼稚園), 10月22日(水)「へしこロールサンドづくり」(小3), 10月24日(金)「おいもパーティー」(幼,小1・2年)など楽しい授業がありました。

## 平成26年度全国学力・学習状況調査結果から

4月に6年生対象で実施された全国学力(国語・算数)・学習状況調査結果が8月25日に公表され、それに伴い福井市の結果につきましても10月1日に公表されました。

以下に鷹巣小学校の結果をまとめました。

### 【学力調査から】

	良好であること	課題であること	対 策
国語	<ul style="list-style-type: none"> <li>新聞の投書を読み、表現の仕方を捉えること。</li> <li>複数の事柄を並列の関係で書くこと。</li> <li>国語辞典を使って、言葉の意味と使い方を理解すること。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>語彙力が少ない。</li> <li>文章を読むことや文章を書くことが苦手、意欲が低い。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>学年に応じた語句集め、意味調べやことわざ調べを多くしていく。</li> <li>学年に応じた日記帳や作文帳を持たせ、家庭学習にテーマ日記を取り入れる。</li> </ul>
算数	<ul style="list-style-type: none"> <li>基本的な計算能力は身につけている。</li> <li>示された場面から基準量と比較量を捉え、倍を求めることができる(割合の問題)。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>問題の中から必要な条件を選択する力、問題を読み取る力が苦手である。</li> <li>時刻と時間など算数の用語を正しく理解できていない。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>自分の考えを説明するときは、正しく用語を使い、図・表・グラフ・式を適切に用いるようにする。</li> <li>用語について正しく理解させる意識をもって授業を進める。</li> </ul>

### 【学習状況調査から】

	良好であること	課題であること	対 策
	<ul style="list-style-type: none"> <li>朝食を毎日食べている。</li> <li>将来の夢や希望をもっている。</li> <li>家の人は、授業参観や運動会などの行事に来ます。</li> <li>家で、学校の宿題をしている。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>平日(月～金曜日)に2時間以上テレビやビデオ・DVDを見たり、聞いたりしている児童が多い。また、テレビゲームを長い時間している児童もいる。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>自由な時間の使い方を考えさせる機会を多くもつようにする。</li> <li>宿題だけでなく自主的な学習をし</li> </ul>

・国語の勉強は大切だと思う。

・家で学校の授業の予習をしている児童が少ない。

たとき にほめたり，予習の良さを伝えたりして 意欲をもたせたい。

## 学校の代表として 頑張った市連合体育大会

9月18日(木)に、6年生が福井市連合体育大会に参加しました。三国運動公園陸上競技場には、福井市の小学6年生全員が朝早くから集合しました。学校の規模別にブロックを決めて、その中で競技をします。6年生はチャレンジタイムの50m走、400mリレー、1000m走、走り幅跳びや走り高跳びなど、どの種目にも全力で挑戦していました。5年生と一緒に8月下旬の夏休みから基礎的なトレーニングを開始して、どんどんと走る力をつけていたのがすばらしかったです。

ちと開会式 壮行会の様子



多くの仲間たち



## 自ら守ろう！大切な命

10月1日(水)に不審者対応避難訓練を行いました。不審者が突然現れたとして、幼児児童生徒の全校生が放送の指示をしっかりと聞き、静かに行動していました。幼児、児童は休み時間になっていて、教室にいなかった子もいましたが、すぐに戻れたようです。「自分の命を守るのは自分」「1人にはならない」ことなど、ずっと忘れずにいてほしいことです。

静かに話を聞いて



## 1学期から2学期へ！今年度もあと半年

10月9日(木)に1学期の終業式が行われました。4月の新年度スタートから今年度の振り返りを迎えたこととなります。通知表の「あゆみ」を見て、学校での取り組みに向けて振り返ってみると、良かったことや反省することなどがわかります。に、2学期始業式が行われました。これから厳しい冬に向かっていく

そして、10月15日(水)

ことになりましたが、元気で明るく、そして、しっかりと学んで春を迎えたいと思います。「2学期だ！頑張るぞ！」という気持ちを続けていってほしいです。

始業式での校長先生のお話

## 1 1月の行事予定

- ・ 1 1月 1 2 日 (水) …市指導主事学校訪問日
- ・ 1 1月 1 3 日 (木) …就学時健康診断
- ・ 1 1月 1 4 日 (木) …オータムフェスティバル
- ・ 1 1月 1 5 日 (土) …そばかり
- ・ 1 1月 2 6 日 (水) …校内器械運動発表会
- ・ 1 1月 2 8 日 (金) …器械運動交歓会

